

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 062/sipers/humas-oikn/02/2024

27 Februari 2024

Teken Nota Kesepahaman dengan BRI, Otorita IKN Dukung Digitalisasi Perbankan di Nusantara

JAKARTA - Langkah penguatan kerja sama penyediaan dan pemanfaatan layanan jasa perbankan di Ibu Kota Nusantara (IKN) dilakukan dengan penandatanganan nota kesepahaman (MoU) antara Bank Republik Indonesia (BRI) dan Otorita IKN di Gedung BRI I, Jakarta pada Selasa, (27/02/2024).

“Kami (Otorita IKN) harap bahwa dengan penandatanganan nota kesepahaman ini, bisa memperkuat langkah bersama yang telah dilakukan bersama BRI dan langkah langkah lain di masa depan,” kata Sekretaris Otorita IKN, Acmad Jaka Santos Adiwijaya.

Jaka juga menambahkan bagaimana peran digitalisasi BRI yang selaroh dengan visi Nusantara sebagai kota hijau, cerdas, dan berkelanjutan. “Visi BRI yang ingin melakukan digitalisasi perbankan di IKN selaras dengan visi kami dalam menjadikan Nusantara sebagai kota pintar, sehingga kebutuhan digital yang terpenuhi juga akan membuat Nusantara sebagai kota yang dicintai oleh penduduknya,” tambah Jaka.

Kerja sama ini meliputi kehadiran kantor cabang BRI di Nusantara dengan konsep digitalisasi yang maju. Layanan digitalisasi tersebut didukung oleh BRImo, Digital Saving BRI, BRIsport dan BRIGuna Digital, QRIS, BRI Credit Card Mobile, dan lain sebagainya. Selain itu untuk layanan di Level Kementerian/Lembaga, BRI juga memiliki layanan Virtual Account (VA) Satker sebagai pengganti Giro Pemerintah sesuai PMK 183, Kartu Kredit Pemerintah (KKP), dan QLola by BRI.

Direktur Bisnis Wholesale & Kelembagaan BRI, Agus Noorsanto mengatakan kerja sama ini diperlukan untuk mengembangkan perekonomian sekitar untuk warga Nusantara. “Microbanking akan kami kembangkan di Nusantara sebagai bentuk pengembangan ekonomi warga sekitar yang sekiranya ada di level mikro, baik secara level usaha maupun transaksinya,” ujar Agus.

Agus juga mengatakan bahwa kesiapan BRI untuk melayani dan mendukung kebutuhan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara dengan memberikan bentuk pelayanan yang maksimal dalam perbankan. “Kami yakin dengan penandatanganan Perjanjian Kerjasama hari ini akan memberikan suatu nilai tambah yang lebih dan saling menguntungkan kepada Otorita IKN,” ucap Agus.

Otorita IKN akan melaksanakan *groundbreaking* ke-5 pada 29 Februari-1 Maret 2024 di wilayah Nusantara. BRI juga menjadi salah satu Himbara (Himpunan Bank Milik Negara) yang hadir dalam pembangunan di Nusantara bersama Himbara-Himbara lain yang serentak diresmikan pada *groundbreaking* ke-5.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:****halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id**

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



